

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul: **“Manajemen Masjid An-Nur Sungai Sapih Kecamatan Kuranji Kota Padang”**. Disusun oleh **Nurul Isnaini NIM 1412030294**, Jurusan Manajemen Dakwah, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang.

Penelitian ini dilatar belakangi dengan ketertarikan penulis terhadap pengelolaan Masjid An-Nur Sungai Sapih Kecamatan Kuranji Kota Padang, meskipun dalam pengelolaannya masih belum dilakukan pencatatan (administrasi) yang lengkap, namun mesjid ini selalu ramai dan tidak sepi dari kegiatan-kegiatan ibadah dan sosial masyarakat. oleh sebab itu penulis ingin melihat bagaimana manajemen masjid tersebut.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana pelaksanaan manajemen Masjid An-Nur Sungai Sapih Kecamatan Kuranji Kota Padang. Sedangkan batasan masalahnya adalah untuk mengetahui perencanaan, pengorganisasian, penggerakan, dan pengawasan Masjid An-Nur Sungai Sapih Kecamatan Kuranji Kota Padang.

Jenis penelitian yang penulis lakukan adalah penelitian lapangan (*field-research*), dengan menggunakan metode kualitatif melalui pendekatan deskriptif, berupa data-data tertulis atau lisan dari orang-orang yang diteliti. Untuk memperoleh data yang dibutuhkan, penulis melakukan observasi, wawancara, dan studi dokumentasi dengan objek yang terkait (pengurus dan anggota lainnya), serta dokumen-dokumen yang berupa profil, SK dan spanduk yang ada di masjid.

Berdasarkan hasil penelitian yang penulis peroleh melalui observasi, wawancara maupun studi dokumen dapat diketahui bahwa a), perencanaan dilakukan dengan bentuk perumusan sasaran dan tujuan masjid yang ditetapkan berdasarkan rapat bersama pengurus masjid dengan memberikan masukan untuk mengambil keputusan. Sedangkan dalam penyusunan program ketua menyerahkan langsung kepada perbidangnya, lalu setelah itu dimusyawarahkan secara bersama, sesuai apa yang dibutuhkan oleh jamaah. Menyusun jadwal, pengurus sudah membuat sesuai waktu, lokasi, dan petugas yang akan melaksanakan kegiatan tersebut, dalam menetapkan prosedur, pengurus sudah menetapkannya sesuai dengan bentuk kegiatan yang telah ditetapkan dalam program sebelumnya. Serta penganggaran, semuanya telah diatur sesuai dengan kebutuhan dari kegiatan yang akan dilaksanakan. b), pengorganisasian dilakukan dengan merekrut anggota pengurus masjid berdasarkan program kerja, melalui musyawarah dan di SK-kan oleh Kementerian Agama Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan Kuranji Kota Padang. c), penggerakan dilakukan dengan cara memberikan motivasi, seperti pemberian gaji dan honor garin, imam, guru TPA, ditambah lagi THR serta tambahan gaji jika kerjanya bagus sedangkan pengurus tidak diberikan gaji sama sekali, memberikan bimbingan dan pengarahan terhadap pengurus lainnya. d), pengawasan dilakukan dengan cara langsung dan tidak langsung, pengawasan langsung yaitu mulai dari diri sendiri dan dari ketua Masjid An-Nur Sungai Sapih hadir ketika kegiatan sedang berlangsung, sedangkan yang tidak langsung (Pelaporan) yaitu datang dari jamaah, yaitu berupa kritikan yang datang dari jamaah kepada pengurus, dan pengurus pun melaporkan kepada pimpinannya.